



Felsenpalast „Dar al Hajar“

Reisebericht 1: JEMEN

Die Reise beginnt in der Hauptstadt Sanaa. Von dort geht es in den Süden zum Roten Meer. In Kokha verbringen wir eine Nacht unter freiem Himmel. Auf der Rückfahrt suchen wir einige Städtchen auf und übernachten in einer einfachen Herberge im Bergdorf Menachah. Unsere jemenitischen Begleiter unterhalten uns mit Musik und Tanz. Die zweite Tour führt nach Norden zum religiösen Zentrum – Sadah. Auf dem Rückweg übernachten wir nach haarsträubender Geländewagenfahrt in einem weiteren Bergdorf - Shaharah. Ehe wir Sanaa wieder erreichen suchen wir das Wadi Dhar mit dem bekannten Felsenpalast „Dar al Hajar“ auf. Danach geht es nach Osten. Unter anderem sehen wir in Marib die angeblichen Wirkungsstätten der legendären „Königin von Saba“ sowie im Wadi Hadramaut das „Chicago Arabiens“ – Shibam - mit seinen Hochhäusern. Die Rückfahrt erfolgt über die Küstenstrasse am indischen Ozean. In Aden endet die Reise plötzlich auf unerwartete Weise.

Reisebericht 2: SINAI

Für die Jahrtausendwende wollten wir mit Freunden etwas „ungewöhnliches“ erleben. Die Wahl fällt auf „Kameltrekking“ im Sinai. Nach einem Besuch des Katharinen Klosters und Besteigung des Moses Berg - Djebel Musa - treffen wir unsere Begleiter – Beduinen und Kamele. Mit ihnen geht es über Pässe und Berge – teilweise auf Kamelrücken, teilweise zu Fuß. Das neue Jahrtausend wird unter dem Sternenhimmel eingeläutet. Nach einer Woche trennen wir uns von den Kamelen und, ehe wir den Weg nach Hause antreten, gönnen wir uns noch einen Tag Erholung am Roten Meer. Allan Watson freut sich über Ihr Interesse.

Vortrag im Haus der Senioren am 14. 9. 2019 um 14:30

Bitte um Anmeldung, Eintritt: 2,-- €

Wenn Plätze verfügbar sind ist Teilnahme auch ohne Anmeldung möglich.